



Les Noticias, Victoria

RCB 3529 000 220 362

MIERCOLES, 3 DE MAYO DE 1995.

p.2.

ESCRITORES NORMALISTAS

Germán Arias Morales

Escribe Profesor CARLOS RENE IBACACHE I.

Nació en Valdivia en 1935, estudió en la Escuela Normal de Valdivia. Estudió Derecho y trabaja actualmente en Santiago. Sin duda, un caso excepcional de las letras chilenas, inquietud que surge y se desarrolla, estimulada por circunstancias también excepcionales.

Lo conocí niño adolescente en la Escuela Normal de Valdivia. Egresado ya, fue incorporado por la autoridad educacional, como funcionario del mismo establecimiento..

Muchas realizaciones vitalizó el profesor Arias, durante su ejercicio profesional en el plantel normalista. Sin embargo, hubo dos de singular relevancia: la edición de dos libros.

"Cartas a Guillermo" (Arancibia Hermanos, Santiago, 176 pp. 1966), expresión epistolar; con un desti-

nario alumno y "No ha te cantidad de distinciones en numerosos concursos patrocinados por entidades municipales, académicas, comerciales, educacionales, etc. La mayoría textos cuentísticos, que ojalá alguna vez se integren en una antología, como se lo hemos sugerido, reiteradamente a su autor.

Posteriormente, en 1969 este libro obtuvo el Primer Premio en el género "cuento", compartido con Roberto Flores, de Valparaíso; en el Concurso anual, patrocinado por la Municipalidad de Santiago. El jurado estuvo constituido por los siguientes personas: por la Municipalidad de Santiago, el regidor Oscar Inostroza; por la Academia Chilena de la Lengua, Augusto Iglesias; por la Sociedad de Escritores de Chile, Carmen Alonso y por la Asociación Chilena de Escritores, Elena Sugg Soto..

Ambos libros fueron el comienzo de una interesante etapa literaria, además del inicio de una importan-

te cantidad de distinciones en numerosos concursos patrocinados por entidades municipales, académicas, comerciales, educacionales, etc. La mayoría textos cuentísticos, que ojalá alguna vez se integren en una antología, como se lo hemos sugerido, reiteradamente a su autor.

Paralelamente a sus éxitos literarios, el profesor Arias inició estudios de Derecho en la Universidad de Chile, los que culminó exitosamente en 1987, después de haber aprobado su Memoria "El Gobierno Presidencial de EE. UU".

Hoy ejerce su profesión de abogado en Santiago; sigue profundamente vinculado a sus antiguos compañeros normalistas y prepara una novela de corte policial, que alguna vez editará, tal vez cuando sean menores sus intensas preocupaciones jurídicas.

Germán Arias Morales [artículo] Carlos René Ibacache.

AUTORÍA

Ibacache, Carlos René, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Germán Arias Morales [artículo] Carlos René Ibacache.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)